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*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2021年10月回答）〔10/25～10/29〕

　提案・意見 粗大ゴミの日について　（回答:10月28日時点）

 粗大ゴミの日、宇治地区は毎年１２月です。
 １２月はいつも一年の中で1番仕事が忙しく、粗大ゴミがだせません。
 できたら何年に一回でもいいので違う月になれば嬉しいです。
 何年かに一回でもいいので、よろしくお願いします。

　回答

 粗大ごみ回収につきましては、各自治会が主催で実施しております。
 このため、開催時期につきましても各自治会で検討されていることから、ご
要望があったことを当課から自治会にお伝えさせていただきます。
 ご不明な点は当課までお問い合せください。
 今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいた
します。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課　（2021年10月回答）〔10/25～10/29〕

　提案・意見
市立伊勢総合病院の消防車、救急車
　　　　　　　　　　　　（回答:10月26日時点）

 10月1日の午後、仕事の関係で市立伊勢総合病院へ行きました。
 病院の駐車場に消防車や救急車を停めて、消防の人が病院の中へ何人も入っ
ていくのを見ました。私が駐車場で見ていただけでも、消防車が4台停まって
いましたし、救急車も来ました。
 様子を見ていると、健診センターで健康診断をされている様でした。
 5月か6月にも同じ光景を見ましたが、その時には病院から慌てて出てきて、
車に乗ってサイレンを鳴らして走って行く姿に違和感を覚えました。
 また、消防車や救急車が何台も停まっているのを見て、変だとは思いません
か? 市役所のバスで市役所の人だと思いますが、その人たちは緊急に出て行く
様なことはない仕事だと思います。消防の人たちは緊急に、出て行く人たちな
のに、消防車や救急車で来て健康診断をしているのは、何かがおかしいと思い
ます。
 以前に、消防の方々に色々とお話を聴く機会があり、その方々も「消防車や
救急車で行くのはおかしいんですよ。受けている時に火事や救急に行かなけれ
ばだめなんです。」と言われていました。
 消防車、救急車で緊急に出ていかなければいけない状態で、健康診断を受け
るのがよいのか、休みの日に病院へ行き、健康診断を受けたらよいのか、普通
に考えたら答えはわかると思います。
 慌てて出て行く姿は、可哀想でした。私たち市民が一般的に考えても変だと
思いますが。改善してください。
 消防の事を調べていくと、色々と理解できないことがたくさんあるみたいで
す。また、提案したいと思います。

　回答

 職員の健康診断は、労働安全衛生法に基づき実施しており、消防本部では勤
務中に受診しています。そのため、ご意見にありましたとおり、消防自動車や
救急自動車で直接受診医療機関へ出向き、受診している状況です。
 当直勤務者の職員の場合、労務管理の観点から、原則勤務日に受診し、当直
勤務明け及び週休日の受診は実施していない状況です。
 また、災害対応に関しまして、消防業務の特性上、災害出動は必ず各消防署
等の常置待機している場所から出動しているわけではありません。消火栓・防
火水槽の調査中や業務出向先や別の災害現場から出動することもありますの
で、市立伊勢総合病院から出動することで、必ずしも出動に大きな遅れが発生
するわけではありません。また、受診中の職員は、無線機を常時携帯し、災害
発生時には出動に遅れをきたさないよう対策を講じております。
 ご意見の中に、当市消防本部の職員の中にも、勤務中の健康診断に対して疑
問を持っているとのことですが、今後他市の実施状況を調査するとともに、当
直勤務明けの受診等について職員の意見を聴取し、柔軟に対応してまいりたい
と考えています。


